

La pêche aux mots

Quelques histoires imaginées par les élèves de 6èA:

Mots obligatoires : Poème / feuille / pomme de terre / oiseau / porte-clés

Un jour où j'épluchais des pommes de terre pour faire des frites, il m'est venu à l'esprit d'écrire un poème. Il parlerait d'un oiseau. J'avais envie de sortir pour me rouler dans les feuilles afin de trouver l'inspiration. Mais je ne pouvais pas sortir car j'avais perdu mon porte-clés.

Axelle.

Un jour, sortant de chez moi, je farfouillais dans mes poches quand je fis tomber mes clés. Un oiseau arriva, les prit entre ses pattes et s'envola. Je pris une pomme de terre et lui lançai... raté ! Alors je le cherchai partout... en vain ! Le soir, en rentrant, je voulus écrire un poème à ma chérie. Je reçus un texto, elle voulait me montrer l'affiche de François Hollande « Le changement c'est maintenant » avec une photo d'elle et de son nouveau copain. J'eus une soudaine envie d'uriner, plus de papier toilettes, je dus m'essuyer avec une feuille. Quelle journée !

Jade

Je créais un poème sur les oiseaux, écrit sur une feuille blanche, après avoir fait un porte-clés en pomme de terre.

Paul

Un jour, j'ai décidé de faire un poème sur une feuille de papyrus. Je lui donnai le titre « Comme un oiseau qui vole ». Mais j'étais à la bibliothèque et la bibliothécaire ne me vit pas. Elle prit son porte-clés et ferma la bibliothèque. Alors j'entrepris de fouiller partout. C'est ainsi que je trouvai une pomme de terre. Ayant très faim, je la mangeai crue. Le lendemain, la bibliothécaire me libéra.

Florian

Je lisais un poème qui parlait de deux oiseaux qui avaient picoré une pomme de terre. Hélas, cette pomme de terre appartenait au roi Porte-clés. Il les tua d'un seul coup de feuille.

Marie

Je vais vous présenter le poème du porte-clé oiseau. Sur cette feuille je vous raconte comment j'ai trouvé le porte-clés en forme d'oiseau. Je me promenais dans les jardins de pomme de terre du château quand je vis une lumière à côté de la fontaine. Je pris donc cet objet qui n'était autre que le porte-clés oiseau, un porte bonheur qui depuis apporte le bonheur pour moi et autour de moi.

Maëva

Je prends une feuille et j'écris un poème à ma mère qui est partie en vacances. Avant d'aller à la poste, je me fais cuire une pomme de terre. Enfin, je sors de ma maison mais un oiseau me prend mon porte-clés. Alors je le poursuis.

Lilou

Mots obligatoires : Joie/ cheveux/ marathon/ épée / chat

Il y a un mois, je me suis inscrite au marathon qui avait lieu dans mon village. Le grand jour est arrivé, la course allait démarrer. 3, 2, 1.. partez ! La course venait de commencer lorsqu'un chat réussit à s'introduire dans le marathon, il était juste devant moi. Pour l'éviter, je dus sortir du circuit et je passai par une ruelle. Sur le chemin, il y avait une épée que je pris avec moi pour que personne ne se blesse. En continuant tout droit, je trouvai une perruque sur le trottoir, elle était en bon état alors je la pris avec moi. Je me suis retrouvée avec des cheveux roses et vert fluo. Je trouvai un chemin et rejoignis la course. Avec mon épée et ma perruque, les coureurs fuyaient de peur. Je franchis la première la ligne d'arrivée, la joie m'envahit !

Manon.

Je m'appelle Fabien et j'éprouve beaucoup de joie. J'ai les cheveux très courts. Chaque semaine je cours le marathon. Chez moi j'ai une épée précieuse et un chat. Un jour je suis sorti avec mon chat, je me promenais, quand tout à coup, Excalibur m'attaqua. Je pris l'épée devant moi et tuai tout le monde.

Erwann

Il y a quelques temps, j'ai participé à un marathon ; d'ailleurs j'ai remporté la victoire ! Mon maître me caressa avec joie. Et oui, je suis un chat ! Le soir un voleur s'introduisit dans la maison, je lui sautai à la figure en hurlant « MIAOU !!!! » Je sautai, cherchai mon épée qui était cachée sous mon panier. Je montai sur l'épaule du voleur et ... l'aidai à voler ma propre maison car il était le seul à pouvoir ouvrir le frigo et me donner le thon que mon maître avait mis tout en haut. Le matin, je me réveillai en me rendant compte que tout cela n'était qu'un rêve ! J'hurlai « NON ! Le thon est encore là et je n'ai rien mangé !!! » La petite amie de mon maître se sentit offusquée et partit. Pour reconforter mon maître, je lui caressai les cheveux. Ah !!! tout ça pour du thon !

Jade

Un jour où j'assistais à un marathon de chats, je me suis souvenue que je devais aller chez le coiffeur. Mais ce coiffeur était bizarre car il m'a coupé les cheveux avec une épée ! En rentrant j'ai pu admirer ma nouvelle coupe. Quelle joie !

Axelle

Un jour je suis partie me faire couper les cheveux pour le marathon. Quand j'arrivai au départ, je vis un chat avec une épée qui disait : « Bonjour, je suis le chat botté ». Pendant que je courais avec joie, le chat me suivait en disant encore et encore

« Bonjour, je suis le chat botté ». Pour qu'au final, sur la ligne d'arrivée, il tombe et s'étale de tout son long en disant « Bonjour, je suis le chat TOMBE ! »

;-)

Maëva

Dans la joie et la bonne humeur, je me lavais les cheveux tandis qu'au journal de Claire Chazal on annonçait le début du marathon de New York. Pendant la pause après le journal, je vis la pub pour « Félix le chat ». Puis j'allai dans la cuisine pour faire à manger et je me souvins du défi que ma meilleure amie m'avait lancé : couper les carottes avec une épée d'escrime. Enfin, j'allai me coucher.

Florian